

学校再開のお知らせ

畠部小学校保護者の皆様

6年2組学級閉鎖となり大変ご心配をおかけしましたが、感染状況も落ち着き、安全性が確認できましたので、明日(1月20日)から通常の授業を開始します。

引き続き、学校においても感染防止に努めてまいりますが、子どもたちが安心して元気に生活できるよう、検温・マスク・手洗いを徹底していただくと同時に、差別や偏見などが生じないようご配慮をお願いします。

感染者数増加のピークは越したもの、保護者の皆様はご心配のことと思います。児童の皆さん、保護者の皆様、そして教職員は、今後も引き続き徹底した感染症対策を行った上で家庭生活、学校生活を送っていただきたいと思います。毎日規則正しい生活に心掛けるとともに、発熱や風邪症状だけでなく体になんらかの異常や体調に変化があったときは、速やかに体を休めると同時に、主治医に相談した上で病院受診をお願いします。

また、毎日、健康状態を把握し、体調不良や新型コロナウイルス感染症に関する検査を受ける等ございましたら、学校へご連絡をお願いします。出席停止とさせていただきますので、お子さんの登校自粛にご協力を願いいたします。

ご不明な点がございましたら、教頭までお問い合わせください。

畠部小学校

校長 石黒英男